



# Carmona: con “el PC en el Gobierno no se le puede llamar pinochetista”

**VENEZUELA.** *El timonel respondió al régimen de Nicolás Maduro tras la entrega de antecedentes sobre Ojeda.*

El presidente del PC, Lautaro Carmona, afirmó ayer que con “la sola presencia del PC en el Gobierno no se le puede llamar pinochetista”, en respuesta al régimen de Nicolás

Maduro en Venezuela, ya que en la víspera señaló que Chile sigue el “mejor estilo pinochetista de creación de operaciones de falsa bandera”, al entregar antecedentes en La Haya sobre

el homicidio del ex teniente Ronald Ojeda, en Santiago.

Carmona agregó en CNN Chile que “no es cualquier cosa asignarle a otro Estado el crimen en territorio ajeno de un ciudadano connacional que tiene origen en otro país. Nosotros sabemos de eso, sabemos lo que fue el asesinato de Carlos Prats y su señora Sofía (Cuthbert). Sabe-



DIEGO MARTIN/AGENCIAUNO

CARMINA DIJO QUE “NO ES CUALQUIER COSA” ASIGNAR CRÍMENES.

mos lo que fue el asesinato de Orlando Letelier”.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, agregó en Mega

que Maduro “se ha caracterizado por descalificar a quienes han afirmado que existe violación de Derechos Humanos”. **CS**